

Liebe Kinder der Kita St. Franziskus in Glane,

wie eifrige Radiohörer schon mitbekommen haben, ist die Aktion „**radio ffn** ZAHLT DEINE RECHNUNG“ mittlerweile ausgelaufen. Leider wurde unsere Wunschrechnung eines Krippenwagens nicht gezogen. Wir denken uns dafür was Neues aus ...Fortsetzung folgt!

In den ersten rd. 100 Tagen des Jahres 2022 hat sich in und um den Kindergarten einiges getan: Beim Umbau ist der letzten Bauabschnitt in vollem Gange und die Außenanlagen nehmen weiter Form an. Da wir die 1.000,- € von der Volksbank für Außenspielgeräte bekommen haben, schaffen wir dafür einen Sinnespfad an – übrigens komplett aus Recycling-Material.



Nun wünschen wir allen Kindern, Eltern und Mitarbeiterinnen schöne Frühlingstage und vor allen frohe Ostern.

Maren
Hebler

Ralf
Wachsmann

